

**Als Jesus hörte, dass Johannes ausgeliefert worden war,  
kehrte er nach Galiläa zurück.**

**Er verließ Nazaret,  
um in Kafárnaum zu wohnen, das am See liegt,  
im Gebiet von Sébulon und Náftali.**

**Denn es sollte sich erfüllen,  
was durch den Propheten Jesája gesagt worden ist:**

**Das Land Sébulon und das Land Náftali,  
die Straße am Meer, das Gebiet jenseits des Jordan,  
das heidnische Galiläa:  
Das Volk, das im Dunkel saß,  
hat ein helles Licht gesehen;  
denen, die im Schattenreich des Todes wohnten,  
ist ein Licht erschienen.**

**Von da an begann Jesus zu verkünden: Kehrt um!**

**Denn das Himmelreich ist nahe.**

**Mt 4, 12-17**